

Schulschließung bremst leider auch Klimabildung aus

Düsseldorf/Berlin, März 2020.

Zur Eindämmung der Corona-Pandemie müssen alle Schulen in Deutschland derzeit geschlossen bleiben. Wie alle Maßnahmen, die erforderlich sind und eventuell noch erforderlich werden, bedeutet das weitreichende Konsequenzen für Schülerinnen und Schüler und deren Familien, aber auch für Lehrerinnen und Lehrer. Ihr Alltag wird gründlich umgekrempelt, und wir wünschen allen viel Kreativität und Durchhaltevermögen beim Meistern der ungewohnten Umstände.

Als konkrete Auswirkung muss leider auch der Klimaunterricht pausieren, den wir gemeinsam mit unserer Partnerin Deutsche Umwelt-Aktion anbieten.

Wir hoffen, dass der Klimaunterricht bald wieder möglich sein wird, genauso wie wir ganz allgemein allen eine baldige Rückkehr zur Normalität wünschen.

Jedoch zuoberst wünschen wir allen Gesundheit!